

Jahresbericht des Munitionsverwalters 2010

	Kal 5.6	Kal. 7.5
EINGANG:		
Wir hatten anfangs Jahr einen Lagerbestand von	1'107	1'937
Im März vom Bund erhalten	20'000	20'160
	21'107	22'097
AUSGANG:		
Schnupperschiessen	225	
Gruppenmeisterschaft Bezirk, Kant. Eidg. Auscheidung	820	855
Feldschiessen Kal. 5.6 / 44 Schützen Kal. 7.5 / 11 Schützen	792	198
Obligatorisch Kal. 5.6 / 53 Schützen Kal. 7.5 / 10 Schützen	1'060	200
Endschiessen Kal. 5.6 / 28 Schützen Kal. 7.5 / 9 Schützen	340	180
Sauschiessen Kal. 5.6 / 32 Schützen Kal. 7.5 / 5 Schützen	846	204
Jungschützen Kal. 5.6 zu Lasten Verein	4'550	
Jungschützen Kal. 5.6 zu Lasten Bund	969	
Manschaftsmeisterschaft Final	150	400
An freiwilligen Uebungen Verkauft	7'222	10'011
Total haben wir 2010 verschossen	16'974	12'048
Es sind per Ende 2010 noch an Lager	3'913	10'049

Der Ankaufspreis der Munition beträgt seit 10 Jahren unverändert Fr. 0.35 / Schuss

Im Vergleich zum Jahr 2009 wurden im Jahr 2010, 1692 Patronen mehr verschossen

Der Verbrauch von Munition in den letzten 15 Jahren:

1996 / 15792 Schuss
 1997 / 16474 Schuss
 1998 / 15406 Schuss
 1999 / 15755 Schuss
 2000 / 15753 Schuss
 2001 / 17023 Schuss
 2002 / 16692 Schuss
 2003 / 17508 Schuss
 2004 / 18510 Schuss
 2005 / 20461 Schuss
 2006 / 21609 Schuss
 2007 / 24237 Schuss
 2008 / 25557 Schuss
 2009 / 27330 Schuss
 2010 / 29022 Schuss

Herzlichen Dank den Munitionsverkäufern für den zuverlässigen Einsatz.

Der Munitionsverwalter

Stefan Dürr